
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA Lt_ÔN DAS VfLA NOVA

REQUERIMENTO N° 144/2022

Requeiro a mesa Diretora depois de cumprida às formalidades
regimentais, fazendo um apelo ao Sr" Prefeito Gustavo Adolfo e
ao Sro Secretario de obras Wilson Lourenço, para que seja feito
o asfalto das Ruas Vereador Antônio Bezerra de Melo e Rua Paulo
Viana de~~9ueiroz,localizadas no Bairro da Vila da Cohab."..\'?J ~
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-/s~i~- Sessões da Câmara Municipal do Bonito em 22 de outubro
de 2022.
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-Vereador-
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